



L'écho des criques

La lettre d'information de l'association des Amis de Sainte-Marie

Bonne année !!!



Permettez-nous de vous proposer quelques recettes pour réussir cette année qui s'annonce.

Version voyageur :

- *Le voyage à bord de 2024 touche à sa fin. Montez à bord du vol 2025, direction une année pleine de surprises, de rires et de découvertes. Préparez-vous pour une aventure inoubliable à vivre à fond*

Version réaliste :

- *Une année 2025 simple et authentique, c'est tout ce que je vous souhaite. Laissez de côté les résolutions inutiles et accueillez chaque jour avec optimisme, joie et santé. Vive ce nouveau départ !*

Version Epicure, la meilleure sans doute ;-)

- *Pour une année 2025 **savoureuse**, prenez un zeste de santé, une bouchée de projets accomplis, une part de tarte aux sourires, un verre de*

bonheur et saupoudrez le tout de beaucoup d'amour.

- *Pour une année 2025 **gourmande et généreuse**, ajoutez une pincée de bonheur, une dose de succès, un soupçon de tendresse, une tasse d'amitié et une bonne portion d'amour. Bon appétit pour ces délicieuses aventures à venir !*

Bref :
BONNE ANNEE !!!!

EDITO N° 71, Novembre 2024

2025 arrive déjà, après 11 mois et demi de pluies et événements divers ! Notre ville reste dynamique ; notre esprit de citoyenneté et de proximité est la marque de notre attachement à notre territoire, de naissance ou d'adoption. Conservons-le pour le bien-être de tous. Les derniers spectacles offerts montrent ce choix partagé en expo, en musiques... Les événements catastrophiques subis par les habitants de l'île de Mayotte nous appellent à la vigilance et à la solidarité. Les moyens neutres de la Fondation de France et du journal Ouest-France rappelés au quotidien peuvent être les supports des différents donateurs. Leurs besoins seront immenses sur plusieurs années de reconstruction.

Convivialité...



2025 est là. Retrouvons-nous avec grand plaisir à la Galette des rois samedi 4 janvier, à 18 heures, à la salle polyvalente de Sainte-Marie, rue du Colonel Victor Bézier. Un temps d'échange convivial pour chacun.

... et bonne gestion !



Convivialité n'exclut pas la dure réalité, et votre association vit et nous réunit dès le début d'année ; pensez à venir avec votre chèque de cotisation libellé aux Amis de Sainte-Marie (13 € encore cette année), nous changerons plus tard, en 2026 pour des raisons de simplicité.

Pour celles et ceux qui préfèrent un virement, le moyen est simple : dès le 1er janvier, vous pourrez régler votre cotisation pour l'année 2025 ici en utilisant la plateforme HelloAsso. **Vous n'avez pas à souscrire une participation volontaire à titre individuel.**

Pour faciliter votre inscription, n'oubliez pas de cocher le bouton : "Ce participant va effectuer le paiement."

<https://www.helloasso.com/associations/association-des-amis-de-sainte-marie-sur-mer/adhesions/adhesion-asm-2024>

D'avance, au nom de notre dévoué trésorier, merci !!!

Nous sommes entendus !!

Peut-être vous souvenez-vous d'un article de notre dernier Echo, se désolant de l'état de délabrement de l'escalier de la plage Montbeau : nous ne résistons pas au plaisir de vous communiquer, à sa demande, l'intégralité de la réponse de Brigitte Diericx, l'édile particulièrement attachée à Ste Marie. Pour les usagers de cette plage familiale, c'est une excellente nouvelle, dont on ne peut que se féliciter, et nous ne manquons pas de remercier les services concernés de la mairie, ainsi que Brigitte Diericx !

"Monsieur le Président des Amis de Ste Marie,

Suite à la lecture de l'Echo des Criques de décembre, je souhaitais vous informer que l'escalier de la plage Monbeau a été réparé par l'entreprise Masson.

Difficile par des temps pluvieux comme nous avons eu de faire intervenir une entreprise pour effectuer ce genre de travaux.

Concernant l'aménagement en cours du terre-plein qui surplombe la plage Montbeau, deux arbres (pin noir d'Autriche/ cyprès de Lambert) sont prévus d'y être plantés, ainsi que la mise en place d'un WC automatisé (février-mars) et l'ensemble réaménagé.

Nous conserverons les toilettes du bas que nous aménagerons en cabine de bain.

Je vous remercie de communiquer à l'ensemble des adhérents ces bonnes nouvelles.

*Très belle soirée.
Amicalement"*

*Brigitte Diericx
Adjointe Spéciale de Ste Marie sur Mer
Chargée de l'Environnement
Hôtel de Ville*

Vie locale



Un vide grenier solidaire de l'association « Hironnelle », son premier organisé à la salle polyvalente de Sainte-Marie le 12 janvier 2025. On peut louer une table pour 12 €.

contact@associationhironnelle.fr ou 02 51 74 02 62 Son enjeu : faire connaître notre biodiversité locale et continuer à apprendre à gérer nos déchets.

Plus d'infos sur cette sympathique association : <https://www.pornic.com/association-hironnelle.html>

Constructions nouvelles et risque naturel d'inondation-submersion.

Le Tribunal Administratif de Nantes, le 15.10.2024, comme la mairie de Pornic, montre son souci de la vulnérabilité de secteurs face au risque naturel d'inondation, même avec une maison sur pilotis. Le sursis à statuer initial de la mairie depuis 2020 est validé sur un projet situé dans un espace proche du rivage, le Portmain.

Même si le plan de prévention des risques littoraux de la baie de Bourgneuf n'identifie pas ce terrain en zone inondable, l'orientation stratégique du projet d'aménagement et de développement durable prend en compte le risque naturel majeur inondation-submersion, avec interdiction de construction nouvelle dans ces zones dangereuses.

Rien encore pour les maisons existantes sur ces secteurs très fragiles ! Mais le risque naturel est réel et sera sans doute en augmentation dans les années à venir.

Contrôle des billets !

Rappel : si nous prenons le TER vers Nantes, le billet est indispensable. Il faut juste pouvoir l'acheter ...

Bien évidemment, un automate existe dans le hall de gare de Pornic, ou vous pouvez effectuer un achat par internet,

Ou encore grâce au tabac du Vieux port, 14 quai Leray, tous les jours sauf le mercredi, même en liquide.

Attention : lors de contrôles fréquents dans les wagons, aucune tolérance n'est appliquée en cas d'absence de billet (même pour les habitants de communes dépourvues de gare).

Nouvel arrivant cherche médecin...



En effet, l'agglomération ne se démarque pas des régions en sous-effectif de santé, c'est même pour certains un frein à leur implantation.

Une piste intéressante : l'agglomération de Pornic Pays de Retz a créé une liste centralisée pour les patients sans médecin traitant dans leur commune ou à proximité.

Il faut s'enregistrer directement en ligne afin d'être contacté dès qu'un médecin du territoire a des disponibilités.

Le site : <https://cpts-paysderetz.fr/liste/>

La recherche hors agglomération reste possible pour les patients pouvant se déplacer, pour un suivi à plus long terme.

En cas d'urgence extrême, reste l'hôpital...

Et notre alerte quasi mensuelle...

En effet, l'ingéniosité des escrocs en tous genres ne connaissant pas de limite, nous recevons quasiment chaque mois une alerte, que nous vous relayons bien sûr, au risque de devenir anxiogènes... ce qu'à Dieu ne plaise !

Ce mois-ci, nous vous parlons de l'arnaque à la fausse livraison, qui se multiplie, même récemment à Sainte Marie.

Le principe est simple : vous recevez un message, mail ou SMS, vous indiquant qu'il n'a pas été possible de vous livrer un colis... mais que, en cliquant ici ou là, le livreur rattrapera le coup. C'est évidemment faux, cela s'appelle du hameçonnage, l'objectif est d'avoir accès à vos comptes bancaires.

Une variante est la suivante : un "conseiller bancaire" vous appelle, ou vous demande de le rappeler : même résultat !

Lisez attentivement le message en cliquant sur ce lien (qui, lui, est sûr !....)
<https://asm44.org/wp-content/uploads/2024/12/Arnaques-livraisons.jpg>

Culture, enfin ! notre cinéma !



Encore une très belle programmation, où vraiment chacun doit trouver son bonheur :

- chaque mardi, le coup de coeur du St Joseph (5 €...),
- la possibilité de réserver en ligne les places via le site du cinéma

et avec un confort encore meilleur : écran et projecteurs ont été changés, et sont au top de la technologie !

Tarif plein : 7 €

Réduit : 5,50 € (- de 18 ans, étudiants, demandeurs d'emploi, cartes CEZAM, CCP et commerçants partenaires)

Réduit : 4,00 € (- de 14 ans)

Tarif unique le Mardi : 5€ **sauf AVP et SN**

Tarif unique Grands classiques 5€

Tous les matins : 4€ enfant -14ans et 5,50€ adulte **sauf AVP et SN**

- AVP : Avant-Première
- SN : Sortie nationale

Le Programme ici

Jean-Marc Hainigue
et votre Conseil d'administration

© 2023 ASM

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur ASM.

[Se désinscrire](#)

